
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

八幡西警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和５年５月１０日 午後４時００分 から 

 令和５年５月１０日 午後５時３０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          八幡西警察署 ３階大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１３名 

 

  

 

警 察 署        

署長、刑事管理官、総務課長、会計課長、生活安

全課長、刑事第一課長、刑事第二課長、交通課長、

警備課長、地域課長、黒崎警部交番所長、事務

局 
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【会長挨拶（要旨）】 

〇 先ほど新委員の委嘱状交付式に参加させていただいた。私も初めて委嘱状を

交付されたときの気持ちを思い出し、気が引き締まる思いである。 

〇 今年度から新たに会長に就任することになり、力不足のところもあると思う

が、皆さんと協力して一緒にこの協議会を盛り上げていきたい。 

  

【署長挨拶（要旨）】 

〇 本日、警察署協議会を開催していただき、また参集していただき感謝申し上

げる。 

〇 皆様には八幡西警察署の業務に深い御理解と御支援をいただいていることを

厚く御礼申し上げる。 

〇 八幡西警察署は私の警察人生最後の職場となることから、全身全霊をもって

この街の治安のために頑張っていきたい。 

〇 警察署協議会については後程詳しく説明があるが、平成１１年から平成１２

年にかけて警察の不祥事が多発したことから、有識者からなる警察刷新会議が

発足して議論が重ねられ、警察は住民と離れたところで独善的に仕事をしてい

るのではないか、住民の意見の下に行動しなければならないということで警察

署協議会の設置が義務付けられた。 

〇 皆様の御意見御指摘等をいただいて、それらを基に我々警察が行動していき

たいと思っているので、忌憚のない御意見をよろしくお願いする。 

 



                                                                                         
議 事 概 要           

 

       

【報告事項等】 

 １ 警察署協議会について（総務課長） 

⑴  警察署協議会設置の経緯と設置状況 

⑵  警察署協議会委員 

⑶  警察署協議会活動例 

 ２ 警察の業務について 

   ＤＶＤ視聴 

 ３ 令和４年中管内治安概況（署長及び生活安全課長） 

⑴  三大重点目標及び重点目標 

⑵  刑法犯認知件数の推移 

⑶  身近な犯罪の発生状況 

⑷  ニセ電話詐欺の発生状況と主要手口 

⑸  性犯罪認知状況 

 

【質疑応答】 

 〇 委員から、「黒崎繁華街の客引きについて、現在も客引き防止看板の前に多く

の客引きが存在する。今後どのような対策を執っていくのか。」旨の質疑があり、

生活安全課長から、「これまで客引きを繰り返していた業者に対する指導、警告

及び定期的な取締りを行い、また、４者協定（八幡西区役所、黒崎料飲組合、

八幡中央料飲組合、八幡西警察署）により客引き防止看板の設置を行ったこと

で悪質な客引きについては一掃できたと認知している。今後は客引きの態様等

を把握しながら、それに応じたやり方を選択し、創意工夫しながら指導、警告、

取締りを効果的に行っていく予定である。」旨の回答があった。 

 さらに同委員から、「街の魅力づくりという観点からも、客引きは交通の妨げ

になり、子供にも見せたくない。看板の前で客引きをするということは迷惑行

為という自覚がないのではないかとも考えられる。」旨の発言があった。 

                                 

〇 委員から、「自転車乗車時のヘルメット着用が努力義務となった。八幡西署は

どのように周知していくのか。」旨の質疑があり、交通課長から、「努力義務が課

された自転車乗車用ヘルメットの周知を図るため、商業施設や黒崎駅前等におけ

る広報キャンペーンの実施、自転車通学の学生が多い高等学校の生徒会と協同啓

発活動の実施、パチンコ店の大型街頭ビジョン活用による啓発画像の放映、市民

センターや自転車駐輪場等における啓発チラシの備え付けなどを行っていく。」

旨の回答があった。 
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〇 委員から、「私が住んでいる地区の一人暮らしの高齢者宅に変な手紙が来たそ

うだ。気持ちが悪く怖いので見回りを増やしてもらいたいと思い、その地区の

区長が交番に届けたら、交番員からそんなことはよくあることと笑って済まさ

れたそうだ。このようなときは見回りを増やしましょうと言ってもらうと地域

の方も安心されると思う。やはり警察は何もしてくれないのかという声が出て

いる。」旨の意見があり、地域課長から、「パトロールの要望を受ければ、実際

にパトロールをして声掛けをしたり、パトロールカードを投函するなどしてお

り、住民から感謝の声もいただいているが、中には認識が薄く、交番に来た方

をあしらうような対応をしている勤務員もいるかもしれないので、その点はし

っかり指導していきたい。住民の方には嫌な思いをさせて申し訳ない。通報し

ていただいた場合は警察官が現場に行って確認し、すべて記録に残すので、今

後不審なことがあれば現場から通報していただきたい。」旨の話があった。 

                              

【閉会】 

 以上で令和５年度第１回八幡西警察署協議会を閉会する。 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 


